

geänderter Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt, eine Denkmal-Skulptur unter dem Arbeitstitel „Zeitspur Ostmoderne“ zur Würdigung moderner Architektur und Baukonstruktion in Halle-Neustadt einzurichten.
Die Stadtverwaltung bereitet die für die Aufstellung des Denkmals erforderlichen Maßnahmen bis zum 31.03.2015 vor.

Der Entwurf der Denkmal-Skulptur und der Ort der Aufstellung werden dem Gestaltungsbeirat vorgelegt. Das Votum des Gestaltungsbeirates wird im Kulturausschuss erneut beraten.